



放課後・休日の地域での過ごし方について

ここ最近、放課後・休日の児童の過ごし方について地域の方から何件か連絡がありました。

一つは、道路や駐車場で遊んでいるという連絡。さらに鬼ごっこをされていてそのままよそのお宅の敷地に入ったり、遊んでいたボールがよその家の敷地に入ってもボールを取りに来なかったりすることがあるという内容でした。学校からも交通安全の観点や一般的なマナーの観点から子どもたちに指導をしています。

ただ、放課後・休日の家庭での過ごし方ですので、各ご家庭でも地域でのお子さんの遊び方について現状を把握し、必要があれば指導をしていただければと思います。

また、ご近所で子どもたちが危険な遊びをしているのを見かけたら、その場で声をかけて注意していただければと思います。



学校への電話は、非通知設定を解除してから

一般家庭と同様に学校へも非通知設定で営業の電話や迷惑電話がかかってくる場合があります。

回線がふさがると同時に業務も止まってしまうので、そこで、今後、非通知の電話は、つながらないような設定に変更する予定です。

学校に電話をくださる時には、非通知設定を解除してから電話をくださるようお願いいたします。



強雨時の水曜日一斉下校について



毎週水曜日の下校は、全校児童が班ごとに運動場に集まり、週目標や登下校の仕方を反省した後、一斉下校をしています。

ただ、強雨時には運動場に集合できないため、1・2年生は、校舎北側に集合し集団下校、3年生はピロティに集合し集団下校、4～6年生は、教室から個人下校となります。ご了承ください。

温かいご声援ありがとうございました (5/18 運動会)



さわやかな青空の下、子どもたちは元気いっぱいの演技を見せてくれました。

保護者の皆様、地域の皆様には子どもたちを励ます大きな拍手とご声援をいただきありがとうございました。

今後も清音小学校の子どもたちを温かい目で見守っていただければと思います。

